

# *CNE de Venezuela destaca participación plural en comicios de mayo*

---



Imagen: Internet.

Caracas, 21 abr (RHC) El Consejo Nacional Electoral de Venezuela destacó este lunes la participación plural y democrática para las elecciones regionales del 25 de mayo, en las que estarán presentes 54 organizaciones con fines políticos.

Un comunicado del Consejo Nacional Electoral -CNE-, detalló la información de este proceso cuando faltan 34 días para su celebración y hasta este lunes la ejecución del cronograma electoral marcha al 62 por ciento, “reflejo del compromiso electoral y del esfuerzo conjunto” de todos los involucrados.

La nota significó que avanzan de manera firme y sostenida en el cumplimiento de las actividades programadas, y mencionó entre los hitos ya cumplidos la aprobación del Registro Electoral Definitivo y la ratificación e instalación de los Organismos Electorales Subalternos.

Así como la escogencia de posición en la boleta electoral por parte de los partidos con fines políticos y “el exitoso proceso de postulación” de candidatos a los cargos de diputados a la Asamblea Nacional, gobernadores, y legisladores a los Consejos Legislativos estatales.

El Poder Electoral destacó asimismo que en este proceso de postulación se inscribieron 36 organizaciones con fines políticos nacionales, 10 regionales, tres formaciones indígenas nacionales y tres regionales para un total de 54, que presentaron candidatos.

Indicó se recibieron 36 mil 986 postulaciones, correspondientes a seis mil 687 candidatos y con una participación equilibrada en cuanto al género al presentarse un 53,93 por ciento de hombres y 46,07 % de mujeres.

El CNE ponderó también “un notable incremento” en la participación con respecto a procesos anteriores, lo que a su juicio refleja “un renovado interés en los comicios por parte de todos los sectores políticos del país”.

En tal sentido, todas las listas de elección de cargos aumentaron comparado con los sufragios del 2021, con destaque para los candidatos que conforman las listas nacional y regional a la Asamblea Nacional con una variación del 33,37 por ciento y 28 %, respectivamente.

A juicio del órgano electoral, el crecimiento “reafirma la confianza en el sistema electoral y el fortalecimiento de la democracia participativa”.

Como parte de la transparencia, el Consejo Nacional Electoral señaló que de manera paralela continúan con el desarrollo de las auditorias al Sistema Electoral, en el que intervienen técnicos de las organizaciones políticas, para así poder verificar cada fase del proceso comicial y garantizar la confianza y transparencia.

Recordó, asimismo, que el venidero 29 de abril iniciará la campaña electoral, oportunidad que tendrá cada candidato para presentar sus propuestas, y convocó al pueblo venezolano a participar “en la histórica jornada electoral”.

En los sufragios del 25 de mayo -los trigésimos segundos en los últimos 26 años- serán votados un total de 569 cargos para elegir a 285 diputados a la Asamblea Nacional, 24 gobernadores y 260 legisladores. (

**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/381303-cne-de-venezuela-destaca-participacion-plural-en-comicios-de-mayo>



**Radio Habana Cuba**